



48. Folge – 27.02.2021

Liebe Mitglieder, liebe Freunde des KULTURKREISES SPRINGE,

haben Sie die Hochzeit von Meghan und Harry gesehen? Nein? Ich auch nicht. Leider haben wir aber den Auftritt eines unglaublich talentierten Cellisten versäumt, den ich Ihnen heute näherbringen möchte:

Sheku Kanneh-Mason/Cello

Dieser britische Cellist wurde 1999 in Nottingham als drittes von sieben Kindern geboren.

Im Alter von sechs Jahren begann er mit dem Cellospiel und bereits drei Jahre später gewann er ein Stipendium für die „Junior Academy“ der Royal Academy of Music und studiert seitdem an der berühmten Musikhochschule in London.

Im Mai 2016 gewann er den Wettbewerb „BBC Young Musician of the Year“ und wurde 2018 mit dem Opus Klassik als Nachwuchskünstler des Jahres (Cello) ausgezeichnet.

Erwähnenswert ist sicherlich, dass alle Geschwister von Sheku Kanneh-Mason ein Instrument lernen dürfen. Es ist eine Freude zu sehen, was für einen Stellenwert die Musik in seiner Familie hat.

Viel Vergnügen beim Kennenlernen dieses Cellisten.

<https://www.youtube.com/watch?v=CICt7LWMax0>

Einen schönen Sonntag wünscht Ihnen

Janne Sörensen
